

## Aktuelles von den Bewohnern des Tierheimes

Es ist so schön, die Welpen im Freilauf zu sehen! Jeder Video-Clip ist eine wahre Freude, wenn man sehen kann, wie gut es den Welpen in ihrer Zwischenstation, unserem Tierheim, geht.



Aber Freud und Leid sind oft beieinander. Wir haben auch Hunde, die krank sind oder einer besonderen Behandlung und Pflege bedürfen. Sie haben eventuell auch niemals eine Chance auf eine Ausreise. Einen kranken oder lebenslang pflegebedürftigen Hund aufzunehmen bedeutet auch hohe Verantwortung, man benötigt viel Zeit für die Pflege und Versorgung, aber auch die erforderlichen finanziellen Mittel.

Das letztgenannte Thema beschäftigt auch das Team von Animal Protection. Zeit und Geduld aufzubringen, das fällt nicht schwer, doch das Aufbringen der notwendigen finanziellen Mittel wird immer schwerer und schwerer. Zu groß ist das Tierelend auf der Welt und man möchte am liebsten überall helfen.

Bitte denken Sie an die armen unschuldigen Hunde im Tierheim und spenden Sie!

[Spendenkonto Animal Protection Aegina & Agistri](#)

[Deutsche Bank AG, Frankfurt](#)

[BLZ 500 700 10](#)

[Konto 1776178 00](#)

[IBAN DE 62 5007 0010 0177 6178 00](#)

[BIC DEUTDEFF](#)

Unsere Intensivpflegekinder:

Deelan – er leidet an einer Futterallergie



Ramsis – er leidet an einer schweren Hauterkrankung



Zar – geboren in einem falschen Körper  
(Ausreiseverbot für Listenhunde)



*Ihr Team von Animal Protection*